

村に住む人を紹介！

## 今月の輝き☆ビト

弾くのも作るのも楽しいです！



響きの森奏友会  
馬場 章さん（坂本）

私は、20年ほど前に結成された「東秩父村響きの森奏友会」の会長をしており、仲間たちと楽しく音楽活動をしています。団体名は「山の中で奏でる友の会」という意味です。私が担当しているのはトロンボーンという管楽器で、奏友会結成時の55歳くらいから独学で始めました。和紙の里文化フェスティバルなど村内のイベントにも出演させていただき曲を披露しています。メンバーの皆さんがとても良い人たちなので楽しいです。毎週土曜日にやまなみ大ホールにて活動しているので、よかったら一緒に音楽を奏でませんか？



私は手先を使うことも好きなので、音楽とはまた違った趣味にプラモデルやエコクラフトがあります。プラモデルは中学時代からの長い付き合いで、よく作るのは車の模型です。製作にひと月かけたものもありました。エコクラフトは手芸用に開発された荷造り紐を使ったものづくりのことで、私は軽くて丈夫なエコクラフトバッグをよく作っています。元々はビーズアクセサリーを趣味で作っていましたが、和紙の里文化フェスティバルの手作りマーケットに参加したことを機に、他にも何か作ってみようと思ったのがきっかけです。5年ほど前から始めましたが、ありがたいことに個人で注文してくれるリピーターの方もいます。プラモデルもエコクラフトも作るのが楽しいですし、完成後の達成感や良くできた時に感じる嬉しさがやりがいです。